



Dem hochwürdigen Klerus und den Gläubigen der Erzdiözese machen wir die freudige Mitteilung, daß die Apostolische Nuntiatur in Deutschland uns mit Schreiben vom 10. August 1954 Nr. 7884 benachrichtigte:

„Der Hl. Vater Papst Pius XII. hat geruht, den vom Metropolitankapitel designierten Kandidaten, den Hochwürdigsten Herrn Weihbischof Dr. EUGEN SEITERICH, zum Nachfolger des hochseligen Erzbischofs Dr. Wendelin Rauch zu bestellen.“

Der Hochwürdigste Herr Apostolische Nuntius fügt an: „In aufrichtiger Mitfreude spreche ich dem Metropolitankapitel meine herzlichste Gratulation für die Wiederbesetzung des Erzbischöflichen Stuhles aus. Ich bin gewiß, daß dem neuen Oberhirten Gottes Segen, die Liebe des Klerus und die Treue des Volkes in seinem Apostelamt zur Seite stehen werden.“

An dem Sonntage, welcher dem Eintreffen dieser Benachrichtigung unmittelbar folgt, ist den Gläubigen von dieser freudigen Botschaft Kenntnis zu geben. Für eine glückliche und segensreiche Regierung des neuen Herrn Erzbischofs ist im Anschluß an die Predigt das Gebet für den Oberhirten und die Erzdiözese („Magnifikat“ S. 155) zu verrichten.

Der Zeitpunkt des Regierungsantrittes des ernannten Herrn Erzbischofs und der Inthronisation wird späterhin bekanntgegeben werden.

Freiburg i. Br., den 12. August 1954

ERZBISCHÖFLICHES DOM- UND METROPOLITANKAPITEL

Reinhard